

Mit der Laufkarte über das Gelände

Buntes Kinderfest in Frieda rund um das Thema Wasser

Frieda – Alle drei Jahre feiert der Kindergarten Sonnenschein in Frieda ein Sommerfest. Dieses Jahr war das Thema Wasser. „Für das Fest konnten wir Kooperationspartner finden: Die Freiwillige Feuerwehr, das Kirmesteam und den Förderverein Frieda sowie die Juicebox von der Fachstelle für Suchtprävention“, sagt Andrea Bullmann, Gesamtleiterin der Kindergärten Meinhards.

Den Besuchern wurde am Samstagmorgen etwas geboten: Die Kinder erhielten eine Laufkarte, auf der sie die Spielstationen abzeichnen lassen konnten. Bei einer vollen Karte durften sie einen Luftballon steigen lassen. Die Freiwillige Feuer-

wehr organisierte ein Spiel, bei welchem die Kinder Bälle von Warnhütchen abschossen. Außerdem konnten die Kinder angeln, Wasserbomben werfen, experimentieren und Taschen bemalen. „Als



Das macht Freude: Gemeinsam feierten Friedas Kinder ein buntes Fest.

Überraschung haben wir Herrn Wittich organisiert, der gemeinsam mit den Kindern große Seifenblasen macht“, sagt Bullmann.

Der Förderverein bot an seinem Stand buntes Popcorn,

abwaschbare Tattoos und selbst gemachte Marmelade an: „Wir waren mit den Kindern der Hasengruppe auf dem Erdbeerfeld, haben die Früchte gepflückt und eingekocht“, sagt Bullmann. Der Elternbeirat organisierte eine Tombola mit 1500 Preisen. „Bei uns gewinnt jedes Los“, sagt die Vorsitzende Theresa Neukum. „Es wurden viele tolle Sachen gespendet.“

Das Kirmesteam verkaufte Deftiges vom Grill, außerdem gab es ein Kuchenbüfett, das von den Eltern gesponsert wurde. Der Erlös geht an den Kindergarten.

Weitere Fotos zum Kinderfest in Frieda gibt es im Internet unter der Adresse

werra-rundschau.de

FOTO: ESTHER JUNGHANS